



ILC誘致への期待や課題について意見交換するパネリスト

ILC
東北誘致

東北誘致

【仙台支社】仙台市で12日開かれた国際リニアコライダー（ILC）シンポジウムでは、東北大の研究者と千田精密工業（奥州市前沢区）の千田ゆきえ取締役の5人がパネル討論を行った。産業振興や国際化による地域づくりへの期待感が示される一方、中小企業がILCに関わるための連携体制づくりなど課題も出された。【本記1面】

地元企業の参入期待

仙台・シンポジウム

部品供給体制に課題も

木材の活用や1次産業の海外発信など、大都市ではできない試みに取り組むエリアにしたい」と構想を述べた。

千田取締役は「ILCの建設、メンテナンスに東北の企業が携わること

ができれば、技術の高さ

を世界に発信できる。参

入できるようアンテナを張る必要がある」と期待感を示した。一方で、建設が決まり方について、キャンパスデザインを手掛ける東北大の小貫勅子氏は、「東北の風土や環境を踏まえた、自然豊かな研究環境を考えている。地産

木材の活用や1次産業の海外発信など、大都市ではできない試みに取り組むエリアにしたい」と構想を述べた。

千田取締役は「ILCの建設、メンテナンスに東北の企業が携わること

を世界に発信できる。参

入できるようアンテナを張る必要がある」と期待感を示した。一方で、建設が決まり方について、キャン

バスデザインを手掛ける東北大の小貫勅子氏は、「東北の風土や環境を踏まえた、自然豊かな研究環境を考えている。地産

木材の活用や1次産業の海外発信など、大都市ではできない試みに取り組むエリアにしたい」と構想を述べた。

千田取締役は「ILCの建設、メンテナンスに東北の企業が携わること

を世界に発信できる。参

入できるようアンテナを張る必要がある」と期待感を示した。一方で、建設が決まり方について、キャン